

## PARA DIFUSIÓN INMEDIATA

### CONTACTAR:

Vasuki Wilson  
Vasuki@RisePublic.com  
202-294-2342

## DC Justice Lab apoya el proyecto de ley del sellado de expedientes, introducido por la concejala Christina Henderson

*El proyecto de ley busca reducir la cesantía y la discriminación en materia de vivienda causadas por historiales penales públicamente disponibles*

**WASHINGTON, DC, [x] de marzo de 2021** – DC Justice Lab [Laboratorio de Justicia de DC], un equipo de expertos(as) en materia de derecho y de políticas que incide a favor de cambios al sistema judicial penal del Distrito arraigados en la comunidad, hoy anunció su apoyo para la legislación introducida por la concejala Christina Henderson, que expande de manera significativa la elegibilidad de sellar o de suprimir los historiales penales de los(as) residentes(as) de DC.

Informado por el análisis de políticas públicas realizado por DC Justice Lab, el [NOMBRE DEL PROYECTO DE LEY] busca reducir las barreras para las oportunidades de empleo y de vivienda que los(as) residentes(as) de DC enfrentan al regresar de la prisión, al aumentar el número de residentes(as) de DC que serían elegibles para el sellado o supresión de sus historiales. A diferencia de la ley actual del Distrito y la legislación rival introducida este año, la [Ley XX] dramáticamente simplifica y clarifica la ley, expande la elegibilidad de las personas con condenas por delitos graves y provee un camino para la supresión de historiales. La supresión, quita por completo los arrestos o condenas del historial de una persona. Por el contrario, sellando un historial penal de una persona lo saca de la vista del público, pero todavía se puede acceder a este a través de una orden judicial.

Los historiales penales, desproporcionadamente impactan a la comunidad negra, y se convierten en historiales públicos que dificultan obtener empleo o de ser aprobado(a) para una vivienda. Entre 2013 y 2017, los(as) residentes negros(as) comprendieron el 47% de la población del Distrito, pero representaron el 86% de los arrestos. Se calcula, que uno(a) de cada siete residentes de DC tiene un historial penal públicamente disponible, mientras que solo la mitad de dichas 68.000 personas efectivamente ha sido condenada de un crimen, según datos del *Urban Institute* [Instituto Urbano].

“Debemos agilizar los procedimientos actuales de la justicia penal, y quitar las barreras estructurales que permiten que gente discrimine contra los(as) residentes(as) de DC”, declaró la concejala Christina Henderson. “Esto, es especialmente importante, cuando existe evidencia que muestra que los(as) residentes quienes han estado en contacto con el sistema de justicia penal enfrentan discriminación generalizada, y a menudo están directamente prohibidos(as) de conseguir empleo o vivienda, dos de los factores más críticos para reducir la reincidencia”.

“DC tiene uno de los sistemas de supresión y de sellado más complejos y anticuados de EEUU. Poniendo a disponibilidad pública los historiales penales, contribuye poco al fortalecimiento de la seguridad pública, y a menudo alimenta los ciclos de desempleo y de pobreza” afirma Patrice Sulton, fundadora y directora ejecutiva de DC Justice Lab. “Los requisitos actuales para el sellado de historiales, son confusos en el mejor de los casos. Para los y las residentes, es extremadamente difícil obtener los historiales oficiales de fallos. Este proyecto de ley, es un paso clave hacia delante, con beneficios verdaderos y sustanciales para los y las residentes de DC, quienes han sido arrestados(as) o están regresando a casa de la prisión. Le agradezco a la concejala Christina Henderson, por su liderazgo y compromiso con la reducción de las disparidades raciales en nuestra ciudad”.

### **SOBRE DC JUSTICE LAB**

DC Justice Lab es un equipo de expertos(as) en materia de derecho y de políticas, que investiga, organiza e incide a favor de cambios a gran escala en el sistema judicial penal del Distrito. Desarrollamos estrategias y soluciones de seguridad más inteligentes, fundamentadas en la evidencia, arraigadas en la comunidad y racialmente justas. Buscamos transformar por completo el abordaje del Distrito de la seguridad pública.

**FIN**